



## Paquete Económico 2024 es sostenible y mantendrá consumo interno: Rogelio Ramírez de la O

- El secretario de Hacienda afirmó que las finanzas públicas son sanas y que el nivel de deuda es estable y sostenible, lo que garantiza una transición ordenada



Paquete Económico 2024 es sostenible y mantendrá consumo interno: Rogelio Ramírez de la O. El secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, acudió a la Cámara de Diputados para comparecer por la Glosa del Quinto Informe de Gobierno y el Paquete Económico 2024. (Cortésia: Secretaría de Hacienda) (Cortésia: Secretaría de Hacienda)

Por **Zenyazen Flores**

20 de septiembre, 2023 | 02:17 PM

Ciudad de México — **El Paquete Económico 2024 es sostenible, responsable y mantendrá el consumo interno** ante la bolsa de gasto social sin precedente que se propone para el último año del presidente Andrés Manuel López Obrador, defendió este mediodía el **secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O**.

Al acudir a la Cámara de Diputados para comparecer por la **Glosa del Quinto Informe de Gobierno y el Paquete Económico 2024**, afirmó que el Paquete Económico contiene **metas ambiciosas en gasto social e inversión física**, lo cual ayudará a consolidar el proyecto de nación que planteó el presidente para su Gobierno.

Indicó que se propone un **gasto neto total de MXN\$9 billones para 2024, lo que representa 26,4% del PIB**; en su interior, el gasto programable propuesto es de MXN\$6.5 billones y el gasto no programable es de 2.6 billones. En el interior de este último agregado, el costo financiero estimado asciende a MXN\$1,3 billones.